



Herzlichen Dank

KommIT Gesellschaft für Informationstechnik mbH

Mit Ihrer erneuten dreijährigen Patenschaft für Apartment 6 helfen Sie direkt Familien schwer kranker Kinder und ermöglichen Ihnen einmal in der Woche ein reichhaltiges Frühstück genießen zu können. Gestärkt können Sie die gewonnene Kraft an die kleinen Patienten weitergeben.

Die McDonald's Kinderhilfe Stiftung bedankt sich im Namen aller Familien, die im Ronald McDonald Haus Köln ein Zuhause auf Zeit finden, sehr herzlich für Ihr Engagement.

Köln, im Juni 2018

Adrian Köstler
Vorstand
McDonald's Kinderhilfe Stiftung

Dr. Micha Wirtz
Vorstand
McDonald's Kinderhilfe Stiftung



McDonald's
Kinderhilfe